

# SANS FRONTIÈRES

## vol.37

水戸葵陵高等学校ホームページ <http://www.kiryo.ac.jp/>

### 文化祭

6月15日(土)、16日(日)の2日間、葵陵祭が開催されました。

医歯薬コースでは、全員で制作した巨大モザイクアートと、総合学習の展示(2年生)を行いました。

1年次に調べ学習をした成果を、2年生が1枚の掲示物としてまとめ直しました。

足を止めて、自分のペースで見られるのが掲示物の良いところです。来校者がじっくりと展示を見ている姿が見られました。

各クラスの企画も充実していました。今年はユニークなものが多かったように思います。

#### 【3年1組】



遊園地といえば某夢の国。3年1組は3年連続でテーマパークのアトラクションを再現しました。1年次はトイスオーラー、2年次はダ○ボ、そして、今年はピーオーパンの空の旅をテーマにしたアトラクションを製作。単管パイプを繋げて製作し、より楽しめるような演出を随所にちりばめました。特に内装、外装では高評価をいただき、装飾賞を受賞しました。また、食品ではチョコスを販売。葵陵版夢の国を再現できました。

#### 【3年2組】



3年2組は、昨年のリベンジで辛い「トッポギ」の販売、そして昨年に引き続き「迷路」の展示をしました。トッポギは味付けから生徒が手作りし辛さの調節や野菜の柔らかさなどお互いの意見を言い合い、試行錯誤の繰り返しでした。迷路はやり応えのあるレベルにバージョンアップし、設計図や材料なども早く無駄なく去年の反省を活かして完成となりました。自分たちで考え、楽しみ、悔いの無い2日間でした。

#### 【2年1組】



「はたらく2-1」という映画の上映とアイスクリーム販売を行いました。映画は某漫画を題材とし、出演者に校長先生をはじめ各先生方にも、ご協力頂き、とても反響の良い映画を作成することが出来ました。生徒は映画作成にあたり、自分の担当の細胞の役割についても学ぶことができました。そして、クラス展示内容が評価され、「葵陵大賞」を頂くことができました。来年度に向け、今年度の反省を活かし、是非2年連続大賞を目指して欲しいです。

### 【2年2組】

今年の文化祭のテーマは「オリジナル」ということで、生徒たちは「今までの葵陵祭の歴史に残るような、革新的なクラス企画をやってみよう!!」と考え、一生懸命に悩み選んだ企画・展示は...「ストレス専門外来」。5つの感覚器官それぞれにフォーカスを当て、来校して下さる方々に楽しんでいただき、ストレスフリーな状態になってもらいたい。生徒たちは本気で、企画・展示に取り組んでくれました。特に、触覚部門では、「セラピー犬を連れてきたい」という生徒の発案で、電話での交渉等やり取りをすべて生徒が行い、県内の現役セラピー犬4頭すべてを葵陵高校へ連れてきていただけることになりました。そして当日、「セラピー犬協会」の方々と協力し、セラピー犬はどのような役割をしているのか、多くの人に触れ合うことで理解を深めていくことができました。

その結果、「お客様満足度第1位」を受賞することができ、大きな達成感を得ることができました。しかし、それ以上にセラピー犬と触れ合い、生き物の癒しの力によって、たくさんの笑顔が教室に溢れたこと、社会福祉に寄与することができたこと、クラス全員が喜びを感じています。

(以下 NPO 法人 日本アニマルセラピー協会の HP より抜粋)

獣医師を目指している生徒さんよりお電話を頂きこの活動が実現致しました。

そのクラスの企画内容がストレス専門外来でして、5つの感覚器官の触覚担当がセラピー犬でした。当日、皆さんストレスを抱えていらっしゃるんですね。沢山のお客様がストレス専門外来に来られました。

セラピー犬もリラックスできるように生徒さん達が様々な工夫をして下さいました!

「アニマルセラピーってなんですか?」「セラピー犬ってどういう事をするの?」などなど

まだまだ知らない方が多くいらっしゃる感じました。

でも一番多く声が聞かれたのが「癒される〜」「疲れが吹っ飛びました」でした!

生徒さん達のスムーズなお客様誘導の甲斐あり、アンケート投票結果、なんと全校クラスの中で「お客様満足度 No.1」に選ばれたそうです!

私達もセラピー犬達も若いパワーをもらい一緒に楽しく活動させて頂きました。

先生を始め、2年2組の皆様、有り難うございます!

アニマルセラピーを知って頂く良い機会となりました。



### 【1年1組】



「障害疑似体験+脱出ゲーム」をテーマにアトラクションを展示しました。視覚・聴覚障害の体験をしながら、日常動作を行う意外と難しいゲームでしたが、お客さんに楽しく体験していただきました。「その世界(してん)から脱出せよ」をタイトルとしたのは、健常者としての視点に固まった世界から脱出するという意味合いが込められています。1年生から選ばれる葵陵新人賞を受賞しました。

### 【1年2組】



光る水を利用したお化け屋敷「お化け調査隊」を展示・制作しました。水が光る仕組みについても事前に学び、お客さんにも説明ができるように当日は光る水の仕組みについてのプリントを配布しました。お客さんからの評価は好評でした。独創的なお化け屋敷の仕掛けを作成するために皆で意見を出し合い話し合いをした甲斐があったようです。発光の仕組みについては下図を参考にしてください。

### 光る水 発光の仕組み! 水戸英陵高校 1年2組

